

Adán Augusto
denuncia que
antes repartían
consejeros
electorales como
botín de partidos



Adán Augusto denuncia

que antes repartían consejeros electorales como botín de partidos

TANYA ACOSTA

nismos que se pretenden implementar de cara a lo que serán las elecciones para designar a los nuevos cuatro consejeros electorales, están apegados a la legalidad, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, señaló que el gobierno federal impulsará que los cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) que serán elegidos en el próximo periodo ordinario de sesiones de la Cámara de Diputados, sean seleccionados por medio de insaculación, es decir, de forma aleatoria.

"Ni modo que no quieran que sepan los mexicanos cómo eligieron a Lorenzo Córdova, pues si fue cuota. Por eso, ahora, nosotros vamos a impulsar que se cumpla con el proceso constitucional, y finalmente sean insaculados los 20 mexicanas, mexicanos, que acrediten ser los

	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	unomásuno	1,4	29/01/2023	LEGISLATIVO

más capacitados", aclaró.

Cuando fue cuestionado sobre las acusaciones lanzadas por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, por lo que hace al fraude en la elección presidencial, solamente comentó que "eso no es una acusación, esa es una realidad y por eso los mexicanos requerimos una reforma electoral a profundidad, para que se acabe el tiempo en el que se repartían los consejeros electorales, era el botín de los partidos".

En ese sentido, destacó que los partidos de oposición están en todo su derecho si quieren presentar acciones de inconstitucionalidad en contra del llamado plan B, de reformas a leyes secundarias en materia electoral.

"Están en su derecho, y la Corte resolverá, precisamente, en cuanto a derecho, nosotros sostenemos que la reforma es plenamente constitucional", aclaró.

Y sobre ese tema ya tan controvertido, el funcionario negó que exista un pleito o enfrentamiento entre el gobierno federal y el INE por las acusaciones del titular del Ejecutivo.

"Yo no veo que haya pleito entre el gobierno federal y el INE, al contrario, lo que sí hay es una iniciativa de reforma a las leyes secundarias en materia electoral que ya fue aprobada en el Congreso, fue parcialmente aprobada por senadores, y ahora estamos a la espera que senadores inicien sesiones para que se discuta. Yo no veo acusaciones graves en de nuestra parte", advirtió.

Diálogo con Iniciativa Privada sobre seguridad e infraestructura

Por otra parte, también hay que destacar la reunión que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, sostuvo con la cúpula del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), en la cual se tocaron temas importantes como la seguridad e infraestructura en busca de fomentar la competitividad y reactivar la economía tras la pandemia por el Covid-19.

Todo ello se llevó a cabo dentro del primer Consejo Nacional del año, en la cual el presidente nacional del CCE, Francisco Cervantes, y el secretario Adán Augusto López tuvieron un encuentro que calificaron como productivo. Vale destacar que entre los temas más importantes que se abordaron se encuentran obras de infraestructura, seguridad, inversión pública y privada, los trenes Maya e Interoceánico, gobernabilidad, reformas legislativas y las elecciones en 2024, cuta trascendencia es de vital importancia para los hombres que se encargan de los negocios en México, que fueron respaldados por el secretario de Gobernación.

En ese sentido el sector empresarial compartió la visión de país y expuso la disposición de trabajar y mantener un diálogo abierto con el Gobierno de México con la finalidad de generar mejores condiciones para todos los mexicanos.

